



PEMILUKADA KOTA YOGYA 2011

KPU Buka Pendaftaran Calon Independen

YOGYA (MERAPI) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta membuka penyerahan dukungan bagi bakal calon (balon) perseorangan (independen) yang akan maju dalam Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) Kota Yogya 2011, Selasa-Sabtu (26-30/4). Di hari pertama pembukaan, hanya ada satu warga bernama Bambang yang mengambil contoh formulir dukungan untuk perseorangan. Ia mengaku mengambil formulir untuk balon bernama Endang Darmawan dan Hari Martono.

“Meski belum banyak yang menyerahkan bukti dukungan namun secara informal banyak telepon diterima KPU dari warga yang menanyakan mengenai persyaratan balon

independen. Mereka menanyakan cara pengisian formulir dukungan, bukti dukungan, KTP juga cara verifikasi oleh KPU,” ujar Ketua KPU Kota Yogyakarta Nasrullah, Selasa (26/4).

Ia menambahkan, pengajuan balon independen diatur dalam UU Nomor 12 Tahun 2008 dengan jumlah minimal dukungan 21.537 suara yang merupakan lima persen dari total jumlah penduduk Kota Yogya yakni 430.735 jiwa. Dukungan ini harus tersebar minimal di delapan kecamatan yang ada di Kota Yogyakarta atau lebih dari 50 persen jumlah kecamatan di Kota Yogyakarta.

“Dukungan tersebut akan kami verifikasi hingga 15 Mei mendatang. Sedangkan pendaftaran balon independen

bersamaan dengan balon partai, dibuka pada 26 Mei mendatang,” jelasnya.

Sementara Hari Martono yang juga merupakan Ketua Koalisi Mataram membenarkan adanya pihak yang mengambil contoh formulir untuk dirinya. Meski demikian, Hari menuturkan bahwa pengajuan dirinya menjadi balon wakil walikota mendampingi Endang Darmawan masih se-kadar wacana.

Sementara itu, balon perseorangan lain, Indro Kimpling juga menyatakan kesiapannya untuk mendaftar Pemilukada Kota Yogya 2011. Indro yang akan maju bersama Charis Zubair mengaku masih menunggu waktu yang tepat untuk menyerahkan bukti dukungan kepada KPU Kota Yogyakarta. **(Unt)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005